

# ECONOMÍA Y

DE CASTILLA-LA MANCHA

ECONOMÍA Y EMPRESAS CI  
\*\*FRANQUEO CONCERTADO 16/26\*\* A 30588  
C. ESTUDIOS CLM - FACULTAD DE LETRAS  
AVDA. CAMILO JOSÉ CELA, S/N  
13071 CIUDAD REAL

Suplemento de información económica

Año III. Número 100. 150 Pesetas. 0,90 euros

Del 20 al 26 de octubre de 2000

## Abierto el proceso para instalar un casino en la región

Hasta el próximo 30 de noviembre está abierto el plazo para la presentación de solicitudes por aquellos interesados en instalar un casino en Castilla-La Mancha. Uno de los requisitos que se marca para abrir un establecimiento de estas características es que la empresa titular de la autorización tenga un capital social mínimo de 5.000 millones de pesetas. Éstos tendrán que ser suscritos en el momento de la puesta en marcha del negocio.

Pág. 17



JAVIER ROMERO

## CUENCA ACOGE EL FORO DE ECONOMÍA Y POLÍTICA REGIONAL

Durante los días 19 y 20 de octubre se celebra en Cuenca el Foro de Economía y Política Regional que reúne a representantes de la Administración del Estado y de todas las comunidades y ciudades autónomas. En esta reunión se debate la intervención de los fondos europeos en el desarrollo regional.

Pág. 33

Las ocho empresas de la región comercializaron 420 millones de litros

## El sector de aguas envasadas creció un 20% en la región

El volumen de negocio alcanzó los 13.000 millones

El sector de aguas envasadas en Castilla-La Mancha creció el pasado año un 20% al comercializar un total de 420 millones de litros, que repre-

sentan el 12% del total nacional. El volumen de negocio del sector de agua regional alcanzó los 13.000 millones de pesetas. Balneario y

La producción regional representa el 12% del total nacional

Aguas de Solán de Cabras y Fuente Liviana concentran el 65% de las ventas regionales, siendo estas las empresas con mayor volumen de negocio

de las ocho que existen en la región. Los márgenes de beneficio se han reducido por el incremento en un 100% del precio del PET el año pasado.

Pág. 5

## El precio de la vivienda libre en la región creció un 9% en el último año

El precio medio de la vivienda libre tanto nueva como usada creció en Castilla-La Mancha un 9% de septiembre del 99 a septiembre de 2000, según los datos hechos públicos por TINSA. En términos absolutos, la región es la segunda comunidad autónoma con los precios más

baratos, tras Extremadura. En lo que va de año, el metro cuadrado en la región de la vivienda nueva ha incrementado su precio medio 5.000 pesetas y la vivienda nueva en Castilla-La Mancha cuesta 105.500 pesetas el metro cuadrado y la usada 79.400 pesetas.

Pág. 34

## CCM acuerda un novedoso plan de prejubilaciones y empleo

Caja Castilla La Mancha tenía previsto firmar al cierre de esta edición un novedoso acuerdo con los sindicatos en los que se incluye un plan de prejubilaciones parciales de carácter voluntario para empleados de 60 años y un plan de empleo para contratar a jóvenes que pueden acceder a esos puestos de tra-

bajo mediante contratos de relevo. CCM adquiere el compromiso de contratar a unos 100 empleados en un plazo de 3 años. La plantilla actual de la entidad es de 2.200 personas y fuentes de la entidad calculan que el número de los nuevos contratados en este plazo sea igual al de prejubilados.

Pág. 19

## QUÉ ES NOTICIA

EMPRESAS

### 6-7 Procustic inaugura una nueva línea de producción

Procustic tiene previsto inaugurar el próximo mes una nueva línea de producción dedicada a la elaboración de paneles sandwich metálicos de lana mineral para las edificaciones. La empresa está ubicada en la localidad guadalajareña de Azuqueca de Henares y se dedica a la transformación de material aislante.

### 8 Quesos Aldonza producirá 560.000 quesos en el 2001

La empresa ciudadrealense Quesos Aldonza y Don Ismael tiene previsto vender 560.000 quesos el próximo año, lo que supondrá un crecimiento del 40% respecto al pasado ejercicio, en que alcanzó 400.000 piezas. Con esto, espera conseguir los 1.500 millones de pesetas en facturación.

### 10 Las cooperativas San Marcos y La Cortesía se fusionan

Las cooperativas albacetenses dedicadas al cultivo y secado de maíz, San Marcos y Las Cortesías, se han fusionado bajo el nombre de Corymar, con el objetivo de reducir gastos y aminorar los costes de la gestión. El volumen de negocio de la nueva cooperativa ronda los 500 millones de pesetas.

### 11 Cemape apuesta por la fabricación de muebles de madera

La empresa conquense Cemape ha derivado su producción hacia los muebles de madera, tras haberse dedicado en sus inicios al mimbre, donde había llegado a comercializar a Francia más de 20.000 leñeras al año. En estos momentos, la producción de este último material apenas supone el 10% del total.

### 15 Imefy invierte 1.000 millones en nuevas instalaciones

La empresa de transformadores eléctricos Imefy, ubicada en la localidad toledana de Los Yébenes, ha invertido más de 1.000 millones de pesetas en nuevas instalaciones. Esta compañía exporta el 25% del total de su producción a los cinco continentes.

### 27 Descenso generalizado en los precios de la uva

AGRICULTURA

Los precios de la uva durante esta campaña han experimentado una caída generalizada en todas las variedades, como consecuencia de que muchas nuevas plantaciones han comenzado ahora a dar sus primeras producciones. El precio de la cencibel ha descendido en torno a un 40%, y la blanca un 20%.